



El Fuego Deportivo iluminó a Risaralda

Pereira, 8 de noviembre de 2023. Desde la hermosa tierra de las Araucarias, Santa Rosa de Cabal, se pudo apreciar un brillante fuego que iluminaba el inigualable paisaje que proyectan los cafetales de Chinchiná, Caldas.

Poco a poco esa llama se acercaba y comenzó a iluminar las verdes y coloridas montañas del departamento de Risaralda. Se trataba del fuego deportivo que está iluminando a todo el Eje Cafetero para decirle a la gente de esta región que serán los anfitriones de los Juegos y Nacionales y Paranales 2023.

Este Fuego fue recibido en Santa Rosa por el pesista de esa localidad, Juan Camilo Martínez, y llegó para decirle a todos que en tres días comenzará una fiesta maravillosa dónde estarán los mejores deportistas de todo el país, quienes se han preparado por años para brindarle preseas de oro, plata y bronce a sus departamentos.

“Entregar el fuego deportivo es entregarle la responsabilidad a toda una región, para decirle a la gente aquí están los Juegos Nacionales y Paranales. Queremos que vayan a los escenarios, que disfruten de las competencias y decirles a las delegaciones de otras regiones que van a tener unos risaraldenses amables que los recibirán con el cariño que los caracteriza” manifestó Luis Eduardo Duque, secretario de Deportes de Risaralda.

Las autoridades gubernamentales, militares y de policía, junto a la comunidad acompañaron el recorrido del Fuego Deportivo, que fue transportado por los deportistas Casta de Campeones que representarán a Risaralda con orgullo en estas justas. El Fuego llegó al municipio industrial de Dosquebradas, donde fue recibido con mucho cariño y felicidad por los habitantes de esta ciudad.

A la 1:30 de la tarde, llegó uno de los momentos más impactantes de la jornada, la Llama, símbolo de luz y transparencia arribó a Pereira atravesando el majestuoso viaducto César Gaviria Trujillo. Los encargados de recibirlo fueron la voleibolista Laura Zapata y el clavadista Luis Felipe Uribe, destacados deportistas pereiranos, que hacen parte de la delegación de Risaralda.

<https://www.juegosnacionales.gov.co/>

@EjeCafetero2023 

ejecafetero2023 



Finalmente, a las 5 de la tarde el Fuego Deportivo llegó a la Villa Olímpica, un sitio del que los pereiranos se sienten orgullosos porque es sinónimo de la pujanza que destaca a la gente de esta parte del país. Allí, cientos de deportistas risaraldenses y la comunidad en general celebraron con alegría este evento que no se vivía en la ciudad desde 1988.

La múltiple campeona mundial de Tiro con Arco, Sara José López Bueno, reconocida risaraldense tuvo el orgullo de encender el pebetero, en medio de aplausos y la sonrisa de los asistentes que ya sienten que el Eje Cafetero y Colombia están de fiesta.

El cierre no pudo ser mejor, el reconocido grupo pereirano Alkilados, junto a Beepohlar artista emergente del género urbano y Juliana Becano, interpretaron con mucha emoción la canción de los Juegos “Juntos es mejor”, que destaca la unión de Caldas, Quindío y Risaralda para recibir a todos los colombianos, y que demuestra que esta región se ha hecho grande gracias al corazón y la pasión de su gente para lograr el desarrollo y el bienestar de todos. Fue un mensaje hermoso para el país que se hace más fuerte cuando está unido.

Beepohlar y Alkilados brindaron un concierto espectacular con todos sus éxitos que fueron coreados por jóvenes y adultos que le dijeron al país que Colombia está de fiesta deportiva en el Eje Cafetero.

<https://www.juegosnacionales.gov.co/>

@EjeCafetero2023 

ejecafetero2023 

Oficina de Comunicaciones y Prensa
del Ministerio del Deporte
Teléfono: 4377030 EXT. 4016-4018